



こまはね

第8号

駒羽根小だより 令和3年11月26日発行

11月は「いばらき教育月間」本校も取り組んでいます。

11月は「いばらき教育月間」です。本校も「駒羽根小教育月間」とし、様々な教育活動を展開しています。

地区ごとの登下校班によるあいさつ運動では、朝早くから明るく元気なあいさつが交わされています。また、国語、算数のチャレンジテストへ向けての練習、読書の質的向上、量的向上を目指しての取組等へ、子供たちは熱心に取り組んでいます。



2年生 親子レクリエーション・奉仕作業

12日（金）2年生は「親子レクリエーション・奉仕作業」を行いました。

はじめに、業間休みに奉仕作業として学年花壇の除草作業を行いました。次に体育館にて「オリジナル紙飛行機を飛ばそう」を行いました。親子で様々な色の折り紙により紙飛行機を制作し飛ばし、とても楽しい時間を過ごしました。



4年生 親子レクリエーション・奉仕作業

12日（金）4年生は「親子レクリエーション・奉仕作業」を行いました。

2校時体育館で「飛ばそう 巨大紙飛行機」を行いました。模造紙大の紙から親子で紙飛行機を制作しました。また除草作業も行っていただきました。



6年生 親子レクリエーション・奉仕作業

12日（金）6年生は「親子レクリエーション・奉仕作業」を行いました。

1校時体育館にて「スノードーム作り」を行いました。自分の好みの色を選びビンに入れて装飾をし、オリジナルのスノードームを作りました。また、校内の落ち葉清掃の作業を親子で実施しました。



6年生 修学旅行「日光・那須方面」

6年生は、21日（日）22日（月）1泊2日で「日光・那須方面」へ修学旅行へ出かけました。予定通りの行程で、主に事前に計画していたグループ行動で現地を見学し、楽しみが深まりました。昨年度の5年生では、宿泊学習が実施できませんでしたが、今年は、念願の宿泊を伴う修学旅行を実施し、友達や先生とゆっくり過ごし、絆が深まった2日間となりました。



児童集会「Zoom集会」が行われました。

18日（木）児童集会「Zoom集会」をフレンドルームにて実施しました。

保健委員会、図書委員会からの発表がありました。それぞれの日頃の活動状況のお知らせや児童への呼びかけを画用紙にまとめわかりやすく発表できました。また、保健委員会はかぜ予防について呼びかけました。



「緊急地震速報」の避難訓練～緊急時に備えて～

5日（金）午前10時に気象庁から「緊急地震速報の地震訓練」が発令されました。本校では、それを受けて各学級で避難訓練を行いました。子供たちは各自、迅速に自分の机の下に身を隠すことができました。災害はいつ起こるかわかりません。今後も緊急時の確認を徹底していきたいです。



なわとび台完成! ありがとうございました。

本校PTA関係者、保護者や地域の方のご協力により、なわとび台6台が完成しました。低学年用、高学年用として制作していただきました。

大変お忙しい中、子供たちのためにありがとうございました。

